

J-365

tomtom, le 24 septembre 2010 à 09:30

A l'heure près !

Bon cela dit on croyait que ce serait le match d'ouverture, et en fait non, on vient de se rendre compte que la Coupe du Monde de Rugby 2011 commencera 2 semaines plus tôt, le 9 septembre. On n'y sera peut-être pas pour le début, du coup, vu que septembre en Nouvelle-Zélande, c'est encore l'hiver !!

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2010/09/24/j-365/>

4 commentaire(s) :

tomtom- tomtom@lesbaleinesetlescoquillages.com - 24 septembre 2011 @ 07:02

Juste à temps, mais ON Y EST !!!!

Allez les petits !

Gnègnès- agnes.khyn@gmail.com - 27 septembre 2010 @ 07:29

voui, c'est vraiment plus qu'hors de prix, c'est sûr... du coup ben nous c'est pareil, l'idée est plutôt devenue d'aller dans un pub pour profiter de l'ambiance néo-zélandaise !

tomtom- tomtom@lesbaleinesetlescoquillages.com - 27 septembre 2010 @ 00:19

bé on ne pourra pas y assister tout court, c'est beaucoup trop cher ! Et puis vu le peu de précision de l'estimation de la date d'arrivée, on ne va pas acheter des billets hors de prix sans être sûr d'y être à temps !

Mamodile- omft2000@gmail.com - 26 septembre 2010 @ 23:20

Vous ne pourriez assister à tous, de toutes façons ?? Bisous